

Descendientes de nazis cantaron el himno nacional de Israel



Itongadol/AJN.- La "Marcha de la Vida" es un movimiento de los nietos de los nazis que trata de distanciarse de los actos atroces cometidos por su familia durante el Holocausto. Su propia versión de "Hatikva" incluye un rap, historias personales y material de archivo de las marchas pro-Israel que organizan.

A pesar de que sus abuelos eran nazis, esta tercera generación de alemanes ama a Israel y tratan de combatir el antisemitismo moderno.

La "Marcha de la Vida", un movimiento creciente de descendientes de nazis que trata de distanciarse de los actos atroces cometidos por su familia durante el Holocausto, grabó su propia versión del himno nacional de Israel, el "Hatikva".

"Ambos lados de mi familia eran ardientes nazis", confiesa uno de los cantantes en el video musical. "Uno de mis bisabuelos participó en la quema de la sinagoga de Darmstadt.





Me quedé muy sorprendido por la verdad sobre el pasado de mi familia. Estoy de pie por Israel, amo a Israel y quiero romper el silencio de mi familia y declarar que estas cosas nunca deben volver a ocurrir."

El movimiento fue fundado en 2007 por Jobst y Charlotte Bittner, de la ciudad de Tübingen en Alemania, donde se formó el racismo científico 200 años antes del ascenso de Adolf Hitler al poder. Muchos de los residentes de la ciudad también fueron participantes directos en el asesinato de cientos de miles de personas.

Video: https://youtu.be/T885WA_PGJI

Artículo: <http://itongadol.com/noticias/val/99060/video-descendientes-de-nazis-cantaron-el-himno-nacional-de-israel.html>

